市 長選挙につい

権者投 で市長が、 ٢ の舵取りを負託したと を承認し、 過半数の1万7千12票 のと認識する。その中 難有権者で16・7%、 挙の投票率は、 に向け二期目の覚悟を いう意味がある。復興 を得たことは、 た。これは市民の復興 仮設などを含む市内有 への期待が、大きいも 期4年間の市政執行 82%だが、 1月19日の い数値であっ 票率は約75% 今後4年間 有効投票の 市民が 市長選 市外避 全体で

甚大である。 事故によって南相 福島第一原子力発電所 大震災と東京電 興はもちろんだ が蒙った被害は い南相馬を作 私の使命 馬 市 力

月別センウムの税出事の直移

E

1

般的に連携型、

併設

小中一貫教育は、

伺う。



て

お ح その責任は重く、必ず 7 誓いし、 誠心誠意取り組む。 の南相馬市の再興を Ĺ げることであり、 実現に向け

問

市内で販売される

0)

学校

ていると捉えている。

小川

尚一

議員

放射線の子どもたち の 安全性について

答

専門家の講演会、

用する考えを伺う。 給食にも地元食材を使 ということから、 食材は、基本的に安全

護者の理解を得てい

座談会などを重ね、

だが、 が検出されたのは1人ども3千90人中放射線 号によると、 では検出されず、 ついて見解を伺う。 よる被曝検診結果第5 ル ても安全性は確保され 問 曝について、市とし ボディカウンターに この1人も再検査 南 安全性の確保に 相馬市での 市内の子 内部 朩

WBC 検診結果 (南相馬市 HP より)

質問を終えて

国の司の 受次ぎて 身となれば 忘るまじきは 民の父母 (上杉鷹山公の歌)

その他の ●除染物質の減容 焼却施設建設は 質問 化

₃障がい者とと ②義務教育に介 とは 入れる考えは 護活動を取り もにある復興



行為であり、日間の食生活とは 知育、

は、 理解を図っている。 も関連させながら、 災後は、 答 し の安全、安心について 導をしている。また震 学級活動の時間等で指 める教育方針を伺う。 る場を設け、 食育につきまして 発達段階に応じて 放射線教育と 食

答何う。 ゃ の小中一貫教育の考え 充実や効率を図る上で 問 など、そして教育の 昨今の地域での状 童生徒の減少

がる。高齢者のスポー えば予防医療にもつな 等と整備場 定地等の考えは。 ルフ場の早期整備と予 ツ推進としてパークゴ 問 現在、 パ ークゴルフとい 利用者団 所など協 体



いる現在、子供が望ま境の乱れが指摘されて 欠なものである。食環 する自己管理能力を高 かな心身の育成に不可 育と併せて食育は健や い食生活を学習でき は、代理のきかない 食生活と健康づく 食事に関 体



鹿島幼稚園(給食のようす)

質問を終えて

体 子供が社会人 知、得、 として真っ当な人生を歩むこ とができるように。

●原発事故による賠償 その他の質問 問題は

③地域協議会のあり方は ②一本松周辺の環境整 備問題は

鈴木 **貞正**議員

ある。 の強化に努める考えで は小学校、 を目指している。今後 市では、 形態がある。 施設 連携型の充 体型の 中学校連 南 相 3 携 実 馬 0

目途に整備したい。 題が検証され次第、 る段階だ。こうした課 カ所 行為等を行い、3年 わゆる土地測量、 水などの詰めをしてい いる。その中で雨水排 查、基本設計、 候補地も上 調整しており、 一がっ 開発 土質 を 61 7

議、 数

大山 弘一議員

はないか。 戻るなである。」と言っ は住むなというのでは 緊急時避難準備区 市 間違った解釈で 避難した子供に の指示は、子供 長は、 12 月議会 答えない を取りざたす質問には 従わなかったことだけ ゥ 出

がある。

さも内閣の指

宗に

素被曝を受けた可能 一されていた放射性ヨ たちが、

発から放

介護者、入院患者等に 子ども、 妊 婦、 要

求められた。 き続き住民に自主避難 区域内に入らないよう 官邸の説明は

を求め、 要介護者、 特に子供、妊 入院患

挙げて取り組んでいて き。 Ų 背負う市は、チェルノ ブイリの汚染地を視察 将来を見据えるべ 除染しない山 現 林を

問予定はない。 復興に市を



M~30M圏内に自主避3月25日以降ずっと20

に出された。政府は、

入院患者は区域外

難を求めており、子供

が住んでいいとは解釈

放射線に何

き続き求める。」とあ 域に入らないことを引 者の方などは、この区

政府指示に従わずに子

の知見もない市長が、

ルグニ高校の生徒たち(ウクライナ・ナロヂチ地区)

そ

の

他

の質問

質問を終えて

市が「年 20、5年で 100mSv が基本」と言ってしまった。「安 +安心→復興」なのに

供居住の考えは 放射線管理区域 白血球減少に対する 与えなかった理由は 被曝者にヨウ素剤を 市の見解は の子

() ず、 払拭できるとも思わな 答 と考えているのか。 問 や放射線の不安が全て ら健康被害が起きない 行った結果、復興 そもそも、これか 市民の命を語れな 先進事例視察をせ

部会議を開催した。 ら苦情の電話があっ れなかった。他の道路 問 いたら、多数の市民か はどうなのかと思って 雪のため、

る。そういった状況か ら除雪が遅れてしまっ ては1回で掃けるとこ 答 が 3 回 今回の大雪に かかって 関し (V



時 ついて伺う。 と聞いた。 ンプ車の応援を受けた 積雪のため入れず、ポ **トが現場に向かったが** 急病人が出て救急 2月9日の豪雪 豪雪対策に **ത**

2月10日に災害対策本 雪を中心に対応した。 被害状況把握や除 大雪警報発令に

大雪で身動きがと 前日から降り続い 9 日 の る。

たが対応はどうだった 道路がようやく掃かれ た。夕方に近くの幹線 制を万全にして行く。 が、 電話 まえて今後は除雪の体 守るために今後はもっ 問 立てて頂きたいが。 としっかりした対策を 市民の生命財産 多くの要望等を踏 500 があったそうだ

のか。



た。

計上している。 たり30日分計17社分を 械拘束料として1社当 答 問 置は十分なのか。 委託業者へ除雪機 除 雪に係る予

算措

田中

正議員

配置体制をとって 内を分割しながら配備 についてどう考えるか。 するために依頼の仕方 と聞く。 県道とかけ持ちで請け れるような配分で、 負っている業者もいる 一元的な除雪体制がと 国道、県道、市道 市道だけではなく 効率よく除雪 市

件に上る苦情の を その 1地域コミュニティー 3高齢化対策は ②青少年の体力づくり を のあり方は

他の質問

突然の大雪に対応が間 に合わなくなった。 自然 災害に油断は禁物、備え あれば憂いなし



市道の自主的除雪(原町区牛来)